



福島県教育委員会

昭和六十三年度県教育庁の新陣容

図書館長に大槻氏

昭和六十三年度の県教育庁の新スタッフが決定し、本県教育行政の推進に向けての活動を開始しました。本年度の人事では、県立図書館長に大槻英郎氏（前職員研修所長）が就任しました。

以下主な方々を紹介します。

・県教育委員会

教育委員長

委員長・職務代理者

委員

教委

次長

総務課長

財務課長

教委

次長

教委

県生涯教育推進会議（議長・関口富左郡山女子大学長）は、四月十三日、三年間にわたる部会審議をまとめた提言「本県における生涯教育の推進方策」

生涯教育の推進方策、提言 — 県生涯教育推進会議 —



提言を友田副知事に提出する関口議長（右から二人目）

について」を友田昇知事（県生涯教育推進本部長）に提出しました。

提言は、①県民の生涯学習を促進す

る推進組織の機能の充実、②市町村の

生涯学習を進めるまちづくりの促進、

③生涯学習を推進する指導者の資質の

向上、④学習施設と施設間連携の促進

⑤学習情報の提供と学習相談体制の整

備充実、⑥時代の変化に対応する学習

機会の充実と個人学習の援助、⑦家

庭・学校・地域の教育機能の活性化と

連携、⑧生涯学習の拠点となる生涯教

育センターの設置の推進、の八項目から

なり、県、市町村、民間一体となつた

活力ある学習社会を形成するための総

括的な提言となっています。

今後は、提言の趣旨をふまえ、具体的

に下さり」と、日本を代表する世界的

な版画家斎藤清さん（八十歳）＝河沼

郡柳津町在住＝は四月十四日、県に二

千万円を寄付しました。

贈呈式は同日午前十一時、県庁の知

事室で行われ、斎藤さんは「会津に移

り住み 県民の皆さんにお世話になつ

ておられるお札です。若い人のために役立

て下さい」と述べ、松平知事に小切

手で寄付金を手渡しました。

斎藤さんはこれまで三百七十点の作

品を県立美術館に寄贈されており、同

時に検討していきたい」と、寄付金の有

効な活用について述べました。

化に向けて行政、民間の連携のもとに
対応していくこととなります。

また、この日は、県生涯教育推進会

議の「総合調整部会」での検討テーマ

「民間が実施する教育、文化事業との

連携、協力のあり方について」と、

「振興部会」の「高齢化における学習

機会の拡充方策について」の報告書も

合わせて提出されました。

芸術、文化の振興のために — 斎藤清画伯、県に 二千万円寄付 —

「本県の芸術、文化の振興に役立てて下さい」と、日本を代表する世界的

な版画家斎藤清さん（八十歳）＝河沼

郡柳津町在住＝は四月十四日、県に二

千万円を寄付しました。

贈呈式は同日午前十一時、県庁の知

事室で行われ、斎藤さんは「会津に移

り住み 県民の皆さんにお世話になつ

ておられるお札です。若い人のために役立

て下さい」と述べ、松平知事に小切

手で寄付金を手渡しました。

斎藤さんはこれまで三百七十点の作

品を県立美術館に寄贈されており、同

時に検討していきたい」と、寄付金の有

効な活用について述べました。